

【運動会に向けて】

9月30日(土)の運動会に向けての練習が始まりました。かけっこ、ダンス、物を使った競技等、20人の子供たちは出番が一杯です。さらに高学年の児童は係の仕事もあるので一人が何役も担っています。大変かもしれないけれど、活動する場が多いことは、良さや特技を見つけることができるチャンスでもあります。20人だからこそ、1年生から6年生までの全員が、紅白に分かれて作戦会議をすることができます。運動会では、いろいろな競技に取り組みながら、自分や友達の素晴らしい部分を見つけたいと思います。また、4年ぶりに地域の皆さんと一緒に競技に参加していただく事で、観客が増え、賑わいが戻ることを思います。保護者や地域の皆様には、子供たちの「いきいき」した姿をたくさん見つけ、声をかけていただきたいと思います。



【ほっこり児童朝会】

集会・図書・福祉委員会の児童による児童朝会が行われました。児童の輪の中に先生も入っての「爆弾ゲーム」は、爆弾2コが次々と回ってくるスリル満点なゲームでした。音楽が途切れたときに爆弾を持っていた人が罰ゲーム（質問に答える）でしたが、ズルをする人も文句を言う人もなく、みんなで楽しむことができました。



【様々な体験活動】

1・2年生の生活科では、夏の間には花や実を付けた植物の種を採ったり実を乾かしたり、3～6年生の「総合的な学習」「理科」では、のびっこ園やプランターに秋野菜の種を植える作業が行われました。「種の模様がハートなんだね」「茎が太いね」「綿って実の中に入っているんだね」「何センチぐらい離して植えれば育った時にくっつかないかな」「一つの実に3個の種が入っているんだね」等々、学年に応じた様々な体験から季節や地域の特徴を直接肌で感じ取り、思ったこと・感じたことを言葉に出して友達や先生に伝える姿が増えてきました。



【素敵なフラワースタンド寄贈】

PTA会長の鈴木政貴様より、手作りのフラワースタンド3台を頂きました。玄関や昇降口に置いて、子供たちと一緒にプランターの花や雑貨を飾りながら、季節の移り変わりを楽しみたいと思います。



玄関：ハロウィン・綿花

【10月の主な予定】

- ・6日(金) 第1学期終業式
- ・10日(火) 第2学期始業式
- ・21日(土) 道の駅販売・親子ふれあいの集い
- ・23日(月) 振替休業日
- ・27日(金) 煎茶道体験